

Bartimäus

Und das neue Weltreich England

Von bambyfee

Prolog:

Prolog

Am anderen Ort angekommen, rekapitulierte Bartimäus die Ereignisse der letzten 5 Jahre mit Nathanael. Er erinnerte sich an den kleinen unsicheren Jungen, der ihn beauftragte das Amulett von Samarkand von Simon Lovelace zu stehlen. Da traf er auch das erste mal auf Kitty und die anderen Kinder die sogenannte Abwehrkräfte Magie gegenüber besaßen.

Die Flucht vor Simon Lovelace der Nathanael's Meister Arthur Underwood und seine Frau umbrachte und deren Haus in Brand setzte auf der Suche nach dem Amulett endete darin das der Junge verdächtigt wurde seinen Meister ermordet zu haben. Wie die beiden gemeinsam zu dem Anwesen von Amanda gingen um Lovelace an seinem Putschversuch der Regierung gegenüber zu hindern. Nachdem Bartimäus den Söldner von Lovelace ablenkte und Nathanael sich in das Anwesen eingeschlichen hatte. Kam es zwischen ihm und den Dschinn Jabor (ein Diener Lovelace) zu einem Kampf, während Nathanael versuchte das Amulett an sich zu bringen.

Nachdem Lovelace besiegt war gab Nathanael das Amulett in die Obhut der Regierung und stieg so in Popularität auf und wurde der Liebling des Premierministers. Zusätzlich nahm in Jessica Withwell unter ihre Obhut und förderte ihn.

Als Nathanael in nach zwei Jahren wieder beschwor war dieser schon auf der Karriereleiter nach oben geklettert wurde aber von seiner neuen Meisterin unter Druck gesetzt da etwas zerstörerisches sich in London umher trieb, und er musste ihm mal wieder aus der Patsche helfen.

Zusammen reisten sie nach Prag, da Bartimäus behauptete das es sich bei dem Wesen um einen Golem handelte. Dort wurden sie von einem Agenten der britischen Regierung zu einem Zauberer geschickt, welcher das Pergament beschrieb, das dem Golem zum erwecken in den Mund gesteckt wird. Dort trafen sie wieder auf den Söldner. Es kam zu einem Kampf zwischen Bartimäus und dem Söldner wobei das Pergament verbrannte was das einzige Beweisstück war.

Zurück in London erfuhren sie von den Taten des Widerstandes.

Der Widerstand hat in der Zwischenzeit versucht das Grab von Gladstone aufzubrechen um die Schätze zu entwenden, dabei wurde der Afrit (ein Dämon, der höheren Kategorie) Honorius befreit, der bis auf zwei Personen (Nick und Kitty) die Mitglieder des Widerstandes tötete, Kitty und Nick konnten beide entkommen wobei Kitty den Stab von Gladstone mitnahm und ihn versteckte. Was sie nicht wusste das der Stab sehr mächtig war.

Nathanael wurde für die Taten des Widerstandes verantwortlich gemacht und lockte Kitty in eine Falle. Doch der Plan lief schief da sich Jane Farrar einmischte und Nathanael festnahm. In dieser Zeit sollte Bartimäus auf Kitty aufpassen, die beiden unterhielten sich und bauten eine Art Freundschaft auf. Als Nathanael zurückkehrte führte Kitty sie zu dem Versteck wo sie Gladstones Stab versteckte. Gerade als er sich in Nathan´s Obhut befand erschien der Afrit Honorius fast zeitgleich mit dem Golem. Honorius wollte gegen den Golem kämpfen und der Golem vernichtete ihn dann ging der Golem auf Nathanael los dieser wollte den Stab aktivieren schaffte es nicht und wurde durch einen Rückstoß ohnmächtig.

Kitty die schon fliehen wollte entnahm dem Golem das Pergament und dieser erstarrte augenblicklich. Sie verließ den Ort des Geschehens und nahm eine neue Identität an. Nathanael folgte dem Golem der sich nun zurück zu seinem Herrn aufmachte und das gesamte Kabinett wurde Zeuge das hinter diesen Putschversuch niemand andere als Henry Duvall steckte. Nathanael brachte den Stab von Gladstone zurück und wurde wieder in das Wohlwollen des Premierministers aufgenommen. Bartimäus wurde ein weiteres mal entlassen jedoch nicht für lange.

Ptolemäus war von Anfang an an der Heimat von Bartimäus interessiert und glaubte daran, dass sich das Herrschaftsverhältnis von Zauberern und Dämonen in ein freundschaftliches Verhältnis, wie die von ihm und Bartimäus, der im Laufe der Zeit durch ihm die völlige Freiheit auf der Erde erhielt, wandeln könnte. Vor seinem Tod verbrachte er sein Leben größtenteils in Bibliotheken und erfand die sogenannte „Ptolemäische Pforte“, mit der es Zauberern mithilfe einer simplen Formel möglich ist, den Anderen Ort zu besuchen. Dazu bedarf es des Willens, sein Selbst zurückzulassen und der Hilfe einer Wesenheit am Anderen Ort, die einen dorthin geleitet. Der Körper wird dabei allerdings zurückgelassen und liegt während der Abwesenheit des Betreffenden im Sterben. Bleibt man also zu lange fort, ist er merklich geschwächt, zudem kann es passieren, dass man verlernt hat, sich mit ihm zu bewegen. Das Wissen um die Ptolemäische Pforte ist in den „Apokryphen“ überliefert.

Im Verlauf der Suche stellt sich heraus, dass einige Ministeriums angestellte unter der Anleitung von Hopkins auf die Idee gekommen sind, sich die übernatürlichen Kräfte von Dämonen anzueignen, indem sie diese in ihre Körper bannen, deren Verstand unterdrücken und so den eigenen Geist mit den körperlichen Kräften der Dämonen optimieren.

Nachdem er nach einer Verfolgungsjagd im Sterben liegend bei Nathanael ankommt, kann Bartimäus keine Auskünfte mehr geben und wird von Nathanael, trotz nachdrücklicher Forderung seiner Kollegin, den Dschinn zu bestrafen entlassen. Nathanael steht hernach unter großem Druck und wird stark kritisiert. Doch bevor einer seiner politischen Gegner diese Schwäche ausnutzen kann, kommt es zum

Putsch.

Bei einer Theateraufführung nehmen die Verschwörer unter der Führung von Quentin Makepeace alle Regierungsmitglieder gefangen. Unter den Gefangenen befinden sich auch Nathanael und Kitty. Nathanael hatte kurz zuvor erfahren, dass Kitty noch lebt, sie aufgesucht und kurzerhand mit zur Aufführung genommen. Bald darauf führen die Verschwörer ihren Plan aus, merken jedoch nicht, dass dieser durch Faquarl manipuliert wurde. Hopkins hatte noch vor dem Putschversuch den Dämon in seinen Körper gebannt, doch Faquarl verkehrte den Plan des Zauberers ins Gegenteil und übernimmt die Herrschaft über dessen Körper, was von den anderen Verschwörern nicht bemerkt wird. Die Dämonen, welche Makepeace und seine Verbündeten in ihre Körper bannen, folgen Faquarls Beispiel und übernehmen die Herrschaft über die Körper der Zauberer. Dadurch empfinden sie keinerlei Schmerz rächen sich mit ihrem Anführer Nouda an den Menschen.

Bartimäus gibt vor, sich den Dämonen anzuschließen und erhält deshalb die Erlaubnis von Nouda, zum Anderen Ort zurückzukehren. Nathanael entlässt ihn daraufhin, zuvor jedoch legt Bartimäus ein gutes Wort für die beiden ein und bittet Nouda, sie zu verschonen.

Kitty folgt Ptolemäus' Beispiel und durchschreitet die Pforte, die beide Welten verbindet. Dort kann sie Bartimäus überzeugen, ihr und Nathanael bei der Rettung der Menschen vor den Dämonen zu helfen. Durch eine Vereinigung mit Bartimäus kann Nathanael Gladstones Zauberstab aktivieren, zusammen mit Kitty die überlebenden Regierungsmitglieder befreien und der meisten Dämonen Herr werden.

Im Kampf gegen die Dämonen wird Nathanael schwer verletzt. Schließlich lässt er ein großes Eisengebäude über dem Anführer der Dämonen zusammenbrechen. Er selbst befindet sich jedoch ebenfalls darin und wird unter den Trümmern begraben.

Kitty, die im Verlauf der Handlung mit Nathanael tiefere Zuneigung entwickelt hat, wird für ihren Einsatz bei der Befreiung ein Posten in der Regierung angeboten, sie lehnt ihn jedoch ab. Die Zauberer erklären sich außerdem bereit, mit den Gewöhnlichen über eine Gleichstellung ihrer Rechte zu verhandeln.

Plötzlich merkte Bartimäus das er beschworen wurde. Es zerrte an seiner Substanz. Dann wurde er in die Welt und damit in die Schranken eines Pentagramms gewiesener materialisierte sich zu einer riesigen Schlange mit roten Augen und einem bedrohlichen Zischen. Doch als er sah wer ihm gegenüberstand traf ihn fast der Schlag und ihm blieben die Worte im Hals stecken...